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中中超超悬悬念念已已死死？？
好好戏戏刚刚刚刚开开始始！！

李志刚

恒大平了，本来提心吊胆，没
想到苏宁随后居然输了，中超“夺
冠二人组”之间的差距不仅没有缩
小，反倒拉大了；在“保级端”，鲁能
泰山、杭州绿城都赢了球，长春亚
泰和石家庄永昌这对难兄难弟之
争，以永昌获胜结束，虽然永昌将
倒数第一的“宝座”让给了亚泰，但
从整体上来说，这其实是“损人不
利己”，自己不见得真获得了多大
的机会，倒是真的把亚泰给拉住
了——— 本轮中超过后，很多人都
说，最后四轮联赛，没啥意思了，因
为夺冠、保级这两大噱头眼瞅着都

没什么悬念了。事实真的如此吗？
其实，好戏才刚刚开始。

怎样解释“悬念”？电影大师希
区柯克说的特别传神，“如果你要
表现一群人围着一张桌子玩牌，然
后突然一声爆炸，那么你便只能拍
到一个十分呆板的炸后一惊的场
面。另一方面，虽然你是表现这同
一场面，但是在打牌开始之前，先
表现桌子下面的定时炸弹，那么你
就造成了悬念，并牵动观众。”我们
喜欢“悬念”，其实是在平淡的日常
生活之外，想拥有并保持一份“紧
张与期待的心情”。

如今中超夺冠是恒大与苏宁
的双龙争霸，还剩4轮联赛，两队相
差7分，苏宁想要反超，真心不容
易，但不是没有可能，这主要是因
为他们两者之间还有一次直接对
话，如若苏宁能够拿下，剩下的就
相当于在3轮联赛中追上4分的分
差，有难度，但并非没有机会。此
外，苏宁还要在足协杯决赛中与恒
大争夺冠军，在联赛中能否紧咬对
手并对其施加尽可能大的压力，将
关系到苏宁的杯赛夺冠前景，在这
个时候，他们怎么可能会放松？

保级方面，中超、中甲一字之
差，天壤之别，只要有一线可能，追
赶者便不会停下步伐，没有完全“上
岸”的也绝不敢掉以轻心。每一年到
了这个时候，江湖上的“传言”就特
别多，问题是，其中的很多，居然还
真被验证了。巧合？心理问题？还是
冥冥之中真有一只大手在操纵这一
切？只能是见仁见智了。在这里，我
只想说，既然杭州绿城能大胜江苏
苏宁，还有什么不可能发生？大家就
等着瞧好吧，以后的每轮比赛之前，
您不妨先听听江湖上的“风声”，这
将平添许多看球的乐趣。

言之有李

国象联赛鲁军外援建功

山山东东景景芝芝力力擒擒浙浙旅旅
本报讯（记者 许恺玲） 26

日，2016“映美杯”中国国际象棋甲
级联赛第十五轮比赛在扬州鸣金，
山东景芝酒业队3 . 5:1 . 5力擒劲旅
浙江队，其中新引进的伊朗外援取
得来中国的首胜。

本轮比赛，一台作战的景芝
大将赵骏与卢尚磊这两位特级
大师打成平手，两队未分优劣。
紧接着，出战二台的温阳胜徐铭
辉，山东队先下一城。然而在三
台的比赛中，卜祥志不敌“亚洲
一哥”丁立人，两队胜负重归原
点。女子台次，山东队的伊朗美
女外援莎娃轻松击败了裘孟洁，
小将翟墨则力斩浙江强手丁亦
昕，最终，山东队以3 . 5：1 . 5取得
了本轮的胜利。

虽然以一场胜利为扬州站收
官，但在上一站豪取四连胜的景芝
将士对目前的成绩并不满意。前两
轮比赛中山东队先后不敌上海队、
北京队，4轮过后积20分，暂时排在
第四位。赛后，看到拼搏了4天之后
的勇士们稍显疲惫，山东队主教练
卜祥志在微信群里安慰队员们说：

“大家辛苦了，调整一下，下站好好
努力！”小姑娘翟墨发来一个俏皮
的表情说：“大家下站见！”让人期
待下一轮比赛，不服输的山东队会
不会再次带来惊喜。

本轮其他的比赛中，上海队胜
江苏，继续领跑积分榜。天津、北京
紧随其后。扬州站收官之后，联赛
第五站的比赛将于10月29日在浙
江绍兴开打。

鲁鲁商商物物业业第第五五届届
业业主主乒乒乓乓球球联联谊谊赛赛结结束束

本报讯 24日，鲁商物业组
织济南地区各项目业主，在银座
花园健身中心举办了第五届业主
乒乓球联谊赛，本次比赛由十余
支代表队、30余名队员参加。比赛
采用团体和个人淘汰制，整个赛
程紧张而激烈，选手们个个精神
饱满，努力拼搏，奋勇争先，赛出
了风格，赛出了水平。

经过激烈的角逐，国泰租赁、
银座花园和济南银座中心项目的
业主获得团体前三名，并评选出
了男单、女单前三名。此次比赛的
成功举办，既丰富了广大业主的
业余生活，也为大家提供了沟通
和交流的机会和平台，达到了互
相了解、增进友谊、和谐共处、强
身健体的目的。 （黄超）

跑跑步步大大海海边边，，竞竞技技入入画画来来
日照倾力打造“马拉松城市新名片”

9月25日上午，日照10K公路沙滩马拉松举行，共有近5000人报名参与。据悉，未来十年，
日照每年都将举行国际马拉松比赛，并希望借助马拉松，宣传日照的旅游特色，带动日照
旅游业的发展。

本报记者 李阳 刘涛

沙滩赛道挺新鲜

“沙滩马拉松，约一
个！”在日照10K公路沙滩
马拉松将举行的消息发布
后，诸多跑友趋之若鹜。9月
25日，当马拉松的各类消息
刷遍朋友圈时，错过的则连
呼后悔，定下明年参加日照
全程马拉松的目标。

9月25日举办的日照
10K马拉松比赛，共有来自
省内外的近5000人参与，其
中2100余人参加了10公里
公路沙滩马拉松比赛，2300
余名大学生参加了迷你马
拉松比赛，来自北京的视障
选手也参加了比赛。2008年
奥运会女子竞走冠军王丽
萍作为日照马拉松比赛的
代言人受邀领跑。

这次比赛全程1 0公
里，从日照市人民广场出
发，经过繁华的日照新市
区、奥林匹克水上公园，并
在万平口景区的沙滩上进
行冲刺。赛道是国内首例
公路赛道与沙滩赛道相结
合的10公里赛道。不少外
地选手在赛后接受采访
时，除了谈到在比赛的冲
刺阶段是在沙滩上完成，
之前从未体验过，很新鲜

外，更多的则是谈到了赛
道的美景。“特别是经过奥
林匹克水上公园的时候，
两边都是碧水，空气非常
清新，我们在中间跑，感觉
好极了。”一名外地的选手
告诉记者。

王丽萍说，与七八年
前来日照相比，她感觉日
照发生了翻天覆地的变
化。“这次马拉松比赛的赛
道风景好美，边跑边看沿
途的风景，都是很幸福的
一件事，终点的万平口，也
是我特别喜欢的金沙滩。”
她对赛道设置赞不绝口。

日照马拉松放眼长远

事实上，日照今年举
办马拉松比赛，并不是偶
然为之。今年7月底，2016
年日照10公里沙滩马拉松
暨2017年日照国际马拉松
赛新闻发布会在国家体育
总局举行。自2017年起，上
海方由体育文化发展有限
公司连续十年每年投入
1000万元，倾力打造日照
国际马拉松。

国家体育总局田径运
动中心马拉松办公室主
任、中国田径协会副秘书
长水涛在本次马拉松比赛
结束后说道，今年这次比
赛只是一个试点，目的是

锻炼赛事组团队，检验服
务效率，为明年打造真正
的全程马拉松做准备。

据介绍，日照国际马
拉松竞赛项目分国际全程
马拉松、国际半程马拉松、
沙滩迷你马拉松（5公里），
将于每年5月份举办。赛事
规模暂定15000人，同时广
泛吸收市民和全国各地马
拉松爱好者参与。

日照缘何打造国际马
拉松赛事品牌？这是因为
近几年马拉松赛事已在多
个城市落地并形成巨大的
带动效应。水涛举了厦门
国际马拉松的例子，“今年
是厦门国际马拉松举办15
周年，马拉松给厦门带来
了巨大的经济效益，同时
带动全城爱上跑步，厦门
也通过马拉松展现出了独
特的城市魅力。”

日照市体育局局长黄
秀芹说，日照国际马拉松
赛事将以日照独有的文化
资源贯穿始终，迎着清晨
第一缕曙光，沿着蔚蓝的
大海，踏着金色的沙滩，让
所有的参赛选手在奔跑中
享受山海一色的自然风
光，打造一条精品国际路
线，同时在比赛期间配套
举行水上运动嘉年华、沙
滩体育嘉年华、海洋音乐
节等系列活动。

日照10K公路沙滩马拉松比赛最后冲刺阶段的赛道是沙滩。 本报记者 刘涛 摄

本轮中超苏宁告负，但争冠悬念

并没有终结。 新华社发
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